



## Fiscalizadores de Aduanas se capacitan para optimizar controles en el área de salud pública

**Más de un centenar de funcionarias y funcionarios fueron formados a lo largo del país para la inspección de alimentos, medicamentos, cosméticos, dispositivos médicos y productos infantiles**

El Departamento de Control de Tráficos Ilícitos del Servicio Nacional de Aduanas en colaboración con el Ministerio de Salud, el Instituto de Salud Pública (ISP) y las Seremis de Salud, realizó una serie de 5 talleres destinados a mejorar la capacidad de fiscalización y la implementación de medidas efectivas para proteger la salud pública, relacionadas a alimentos, medicamentos, cosméticos, dispositivos médicos y productos infantiles.

Enmarcadas en el Plan de Salud Pública 2024 de Aduanas, el objetivo de estas capacitaciones fue reforzar las materias que tienen relación con las exigencias, autorizaciones y/o vistos buenos que requieren las mercancías del área de la salud al momento del ingreso o salida del país, y enfrentar eficazmente las irregularidades en el ámbito de la salud pública mediante

un esfuerzo conjunto entre los diversos organismos.

Cada programa constó de tres etapas clave: un taller técnico con sesiones especializadas en cada realidad local, una reunión de coordinación entre organismos públicos del área de la salud y una visita a terreno que incluyó inspecciones en zonas extraportuarias o almacenes.

El jefe del Departamento de Control de Tráficos Ilícitos del Servicio Nacional de Aduanas, Patricio González, destacó la diligente comunicación interinstitucional que facilita una red de contacto robusta con los diferentes equipos regionales. "Contamos con respuestas técnicas rápidas y oportunas, análisis de riesgos e intercambio de información, aspectos que son altamente valorados en nuestra labor diaria de fiscalización en la Línea", sostuvo.

Las actividades fueron impartidas de manera presencial por los profesionales Mirta Letelier y Óscar Rivera en las aduanas Metropolitana, Iquique, Los Andes, Valparaíso y San Antonio, entre el 29 de mayo y el 26 de junio.

En total, 116 funcionarios formaron parte de este programa a lo largo del país: 26 en la Aduana Metropolitana; 14 en la Aduana de Iquique; 36 en la Aduana de Los Andes; 17 en la Aduana de Valparaíso y 23 en la Aduana de San Antonio.

